

# *Cuba denuncia guerra cultural e ideológica en Internet (+Video)*



Imagen ilustrativa de Alfredo Martirena/Cubahora

La Habana, 27 oct (Red Web) Nuevas evidencias de la guerra cultural e ideológica en Internet que los enemigos dentro y fuera de Cuba realizan para intentar desestabilizar al Gobierno revolucionario fueron reveladas y denunciadas este jueves durante un programa especial de Razones de Cuba, transmitido por la televisión local.

En el espacio se dieron a conocer las acciones de El Toque, un proyecto de prensa dirigido a la joven intelectualidad cubana, a comunicadores y creadores en general, financiado desde el exterior, fundamentalmente con fondos de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y el Fondo Nacional para la Democracia (NED).

El discurso de esa plataforma digital tiene el propósito de generar descontento en la población, manipular la narrativa comunicacional y provocar un estallido social en el país.

En el programa televisivo, el presidente de la Unión de Periodistas de Cuba, Ricardo Ronquillo Bello se refirió al modelo de prensa cubano, los desafíos actuales, cómo EE.UU. dirige la guerra, y cuál es la estrategia del ecosistema de medios contra la mayor isla de las Antillas.

“En Cuba estamos viendo que se involucran en estos medios, muchachos jóvenes que pueden estar arrastrados por una campaña de idealización del modelo de prensa burgués y capitalista”, señaló.

A continuación, Radio Habana Cuba pone a disposición de sus seguidores el programa especial de Razones de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303198-cuba-denuncia-guerra-cultural-e-ideologica-en-internet-video>



**Radio Habana Cuba**